
 来週は、28⽇(⽉)全⽇体育祭練習 29⽇(⽕)昭和の⽇ 30⽇(⽔)①〜④体育祭練習�午後は係⽣徒の
み体育祭準備 1⽇(⽊)体育祭 2⽇(⾦)体育祭予備⽇(通常授業) 今のところ天気は⼤丈夫そうです
が、体育祭が延期になった場合は1⽇(⽊)はAM体育祭練習�PM係⽣徒のみ体育祭準備となります。体
育祭が終わればなんと定期考査まで３週間を切ります。⽇々コツコツと勉強しましょう。がんばれ！
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体育祭練習が始まりました。明⽇は予⾏練習です。
本校の体育祭は６⾊に分かれ、学年・学科を越えて総
合優勝を⽬指します。また、附属中学校と合同で⾏う
ことも特⾊の⼀つです。各学年代表で組織される応援
団が年末くらいから応援合戦を中⼼に０から考え、練
習期間を運営していきます。他校と⽐べると教員の⼒
をほとんど借りず、応援団や体育祭実⾏委員を中⼼に
⾏事を創り上げているところが印象的です。応援団は
前に⽴って団全体を引っ張っていき、体育祭実⾏委員
は各係（⽤具、招集、結審etc...）に指⽰を出したり、
プログラムを１から考えたりとどちらも⽋かせない存
在です。 今⽇はどちらかというと裏⽅さんな体育祭
実⾏委員のEルーム川崎快都さんとEルーム⾚堀湊哉さ
んに話をきいてみました。
「体育祭実⾏委員になってみてどうですか？」
⾚堀「先輩も優しくて想像よりも楽しく活動していま
す。ただ、仕事量が多すぎてびっくりしてる。」
「どんな仕事をしていますか？」
川崎「総務係として全体のことを担当しています。練
習場所の計画をしたり、練習で使う⽤具の管理をした
り、地味だけどやりがいはあります。」

「実⾏委員としてどんな体育祭にしたいです
か？」
川崎「ルールを理解しきれていない⼈もいる
のでしっかりと周知しながら、互いを認め合
えるような体育祭にしたい。」
⾚堀「ミスが起きないように気を付けたい。
誰かが何の係なのかをしっかり理解して柔軟
に動くことで全体の成功につながると思う。」
「体育祭練習期間中で輝いていた⼈を教えて
ください。」
⾚堀「応援団の⼈です。聞いている話だけで
も遅くまでどうすれば団がよりよくなるかを
考えていて、表でも裏でも⼀⽣懸命取り組ん
でいて素敵だと思う。」
川崎「やっぱり応援団です。ムカデリレーで
具体案を出していて応援だけではなく、競技
練習にも⾼い意識があった。」
「最後に学年のみなさんへ⼀⾔！」
⾚堀「各⾃の役割を全うして、みんなで励ま
しあおう！⽬指せ優勝！」
川崎「勝敗は決まってしまってしまいます
が、全員が楽しめる体育祭にしましょう」


